



Municipalidad ejecuta proyectos de recuperación barrial en sector sur de Rancagua



Los barrios Dintrans, Las Rosas y La Ribera están viviendo un proceso de transformación. A través de una inversión referencial de \$620.179.798, la Municipalidad de Rancagua avanza en dos proyectos que ya están en ejecución y que apuntan directamente a mejorar la calidad de vida de quienes viven y transitan por este sector.

Una de las obras más esperadas es la construcción del nuevo Parque Cachapoal, en calle Julio Barrenechea. Este espacio se convertirá en un punto de encuentro para la comunidad, con áreas verdes, juegos infantiles inclusivos, una losa deportiva, sombreaderos y espacios pensados para que niños, niñas, jóvenes y adultos mayores

puedan compartir y disfrutar en un entorno seguro y accesible. En paralelo, se están realizando trabajos de mejoramiento en las calles Santa Mónica y Eusebio Lillo, donde se renovarán veredas y bandejas centrales, se incorporará nueva iluminación, árboles y mobiliario urbano. Estas mejoras buscan hacer más seguros y agradables los desplazamientos diarios, especialmente para peatones, familias y personas mayores. Estas iniciativas forman parte del Programa de Recuperación de Barrios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el que, en conjunto con el municipio, permite impulsar proyectos que nacen desde las necesidades del territorio y la participación de la comunidad. ©

